
 
Nombre del Alumna: Lisset Pérez Sánchez. 

Nombre del tema: Verb to be in present tense 

Parcial: primero  

Nombre de la Materia: Ingles 1   

Nombre del profesor: Isaías Gómez Ballina  

Nombre de la Licenciatura: Psicología  

Cuatrimestre: 1ª 
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I am listening to music 

You are my friend. 

He is at the bank. 

She is pretty. 

It is a sunny day. 

We are good people. 

They are very intelligent. 

You are online. 

Susan is asleep. 

Amanda and I are in the 

living room. 

 

 

Yo estoy escuchando música.  

Tú eres mi amigo. 

Él está en el banco. 

Ella es bonita. 

Es un día soleado. 

Nosotros somos buena gente. 

Ustedes están online  

Ellos son muy inteligentes. 

Susan está dormida. 

Amanda y yo estamos en la sala. 
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I am not at home. 

 

He isn’t in Europe. 

You aren’t a streamer 

He isn’t married 

She isn’t angry. 

We aren’t members of the 

club. 

It isn’t a sunny day 

You aren’t old friends. 

They aren’t married 

You aren’t arrogant. 

Yo no estoy en casa. 

Usted no es un streamer. 

Él no está casado. 

Ella no está enojada. 

No es un día soleado. 

Nosotros no somos 

miembros del club. 

Ustedes no son viejos 

amigos 

Ellos no están casados 

Tú no eres muy serio. 

Él no está en Europa 
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Am I late? (¿llegué tarde?) 

Are you American? (¿Eres 

americano?) 

Is she Spanish? (¿Ella es 

Española?) 

Is he French? (¿Él es 
frances?) 

Is it Monday? (¿Es Lunes?) 

Are we at university? (¿estamos 

en la universidad?) 

Are they Italian? (¿Son 

italianos?) 

 

Is John hungry? (¿John tiene 

hambre?) 

Are Gabriel and Mary at 

home? (¿Gabriel y Mary 

están en casa?). 

Yes, you are. 

No, you're not. 

 

 

Yes, I am. 

No, I'm not. 

 

Yes, she is. 

No, she's not. 

 

Yes, he is. 

No, he's not. 

 

Yes, it is. 

No, it's not. 

 

Yes, you are. 

No, you're not. 

Yes, they are. 

No, they're not. 

Yes, he is. 

No, he's not 

 

Yes, we are. 

No, we're not. 

Yes, they are. 

No, they're not. 

 

Are you old friends? (¿Ustedes 

son viejos amigos? 
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What are you doing right 

now? (¿Qué estás haciendo 

en este momento?) 

 

 Which one do you prefer, 

the blue one or the red 

one?  (¿Cuál de los dos 

prefieres, el azul o el rojo?) 

 

Fuente: https://www.ejemplo

s.co/20-ejemplos-de-

oraciones-wh-

questions/#ixzz7g30aKfMc 

The red  

Where do you 

live? (¿Dónde vives?) 
in Villahermosa, Tabasco 

the tenth of october 
When were you 

born? (¿Cuándo naciste?) 

right 
How do you get to 

school? (¿Cómo vas a la 

escuela?) 

 

 
Why did he come? (¿Por 

qué vino él?) 
my mom sent it 

Who is the girl in the 

yellow dress? (¿Quién es la 

chica del vestido amarillo?) 

 

she is a friend from 

university 

from my mom 
Whose bag is this? (¿De 

quién es esa bolsa?) 
 

 

 

At six p.m 

 For my brother 

At what time are you 

going for the bread? (¿A 

qué hora vas por el pan? 
 

 For who are they buying 

the stawberry? (¿para 

quién están comprando el 

pastel de fresa?) 
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